



HOTEL METROPOLE

MONTE-CARLO

COMMUNIQUE DE PRESSE

OCTOBRE 2023



UN ENGAGEMENT EN FAVEUR DE L'EXCELLENCE L'HÔTEL MÉTROPOLE MONTE-CARLO CÉLÈBRE UNE RÉUSSITE EXCEPTIONNELLE AVEC DE MULTIPLES RÉCOMPENSES EN 2023

L'Hôtel Métropole Monte-Carlo célèbre une réussite exceptionnelle avec de multiples récompenses en 2023.

Monaco, le 10 octobre 2023 - L'Hôtel Métropole Monte-Carlo, symbole de luxe et de raffinement dans le monde de l'hôtellerie et établissement emblématique niché au cœur de Monte-Carlo, est ravi d'annoncer qu'il a obtenu plusieurs récompenses prestigieuses en 2023, consolidant ainsi son statut de destination de renommée mondiale pour les voyageurs les plus avisés.

Tout au long de l'année, l'Hôtel Métropole Monte-Carlo a été honoré par une série de récompenses décernées par des organisations réputées de l'industrie du voyage et de l'hôtellerie. Ces récompenses soulignent l'engagement constant de l'hôtel en faveur de l'excellence dans tous les registres de l'expérience client, de l'hébergement raffiné au service impeccable.

SERGE ETHUIN, DIRECTEUR GÉNÉRAL, A EXPRIMÉ SA GRATITUDE POUR CES RÉSULTATS REMARQUABLES

"Ces récompenses témoignent du dévouement et de la passion de notre équipe exceptionnelle qui travaille sans relâche pour offrir à nos clients des expériences sans précédent. Nous sommes vraiment honorés d'être reconnus par ces organisations prestigieuses".



Les récompenses obtenues en 2023 sont les suivantes :

Condé Nast Traveler : reconnu en troisième position parmi tous les hôtels du sud de la France et le seul de Monaco lors des célèbres Condé Nast Reader's Choice Awards 2023.

Condé Nast Reader's Choice Awards récompense chaque année l'excellence dans l'industrie du voyage et de l'hôtellerie, telle qu'elle est choisie par les voyageurs chevronnés et les lecteurs du magazine Condé Nast Traveler. Cette distinction témoigne de la volonté permanente de l'Hôtel Métropole Monte-Carlo d'offrir à ses clients une excellence internationale, un service irréprochable et une expérience inoubliable.

World Spa Award : Le Spa Métropole by Givenchy est fier d'avoir reçu la prestigieuse distinction "Monaco Best Hotel's Spa". Cette récompense souligne la prestation inégalée du Spa Métropole by Givenchy et son dévouement à offrir une expérience de bien-être exceptionnelle et novatrice.

World Travel Award : l'Hôtel Métropole Monte-Carlo a été désigné comme le meilleur hôtel de Monaco en 2023 ainsi que "Monaco's Leading Hotel Suite 2023" pour sa Suite Carré d'Or par le prestigieux World Travel Award. Ce prix récompense la Suite Carré d'Or qui offre des prestations somptueuses, un panorama à couper le souffle et un service impeccable et qui a conquis le cœur d'une clientèle à la recherche d'un luxe et d'un raffinement exceptionnels.

[POUR PLUS D'INFORMATIONS, MERCI DE CONTACTER LAURENCE SHUKOR :](mailto:L.SHUKOR@METROPOLE.COM)
L.SHUKOR@METROPOLE.COM

[VISUELS](#)

L'Hôtel Métropole Monte-Carlo a toujours été un symbole de luxe, d'élégance et d'hospitalité de renommée mondiale. L'engagement de l'hôtel à fournir un service de la plus haute qualité, conjugué à un accueil chaleureux, à une gastronomie exceptionnelle et à des équipements de pointe, en a fait un choix de premier ordre pour les voyageurs à la recherche d'une expérience mémorable.

Ces récentes récompenses témoignent de la volonté continue de l'Hôtel Métropole Monte-Carlo d'atteindre l'excellence et de se distinguer dans le monde de l'hôtellerie de luxe. L'hôtel se réjouit de continuer à dépasser les attentes de ses clients et à leur offrir des moments uniques dans les années à venir.

Pour plus d'informations et pour réserver votre séjour dans cette destination de luxe couronnée de récompenses, veuillez consulter le site www.metropole.com

A PROPOS DE L'HÔTEL MÉTROPOLE MONTE-CARLO

Idéalement situé dans le Carré d'Or, à deux pas du Casino, l'Hôtel Métropole Monte-Carlo surplombe la mer Méditerranée. Cette luxueuse propriété de style Belle Époque voit le jour en 1886. Elle a été entièrement rénovée par le célèbre architecte français Jacques Garcia qui a su créer un palais de 125 chambres et suites au charme méditerranéen en phase avec son temps, combinant glamour, sophistication et sensorialité. Christophe Cussac, Chef des Cuisines, vous invite à vivre une expérience culinaire unique et conviviale. Yoshi, unique restaurant Japonais de la Côte d'Azur auréolé d'une étoile Michelin depuis 2010, met en valeur une cuisine typiquement japonaise dans un décor contemporain et audacieux signé Didier Gomez. Odyssey déploie ses charmes au bord de la piscine dans un écrin haute couture imaginé et conçu par Karl Lagerfeld. Enfin, glamour, élégant et chaleureux, le Lobby Bar est le lieu de toutes les envies gourmandes salées ou sucrées. Le restaurant gastronomique "Les Ambassadeurs by Christophe Cussac" révèle une cuisine méditerranéenne, raffinée et gourmande. La Maison Givenchy y ouvre son troisième Spa au monde, le Spa Métropole by Givenchy, conçu par l'architecte Didier Gomez et idéalement intégré au Palace, il incarne toute la philosophie des établissements de la Maison : le choix d'un lieu d'exception, le luxe des espaces, la sophistication des soins, le plaisir et le bien-être absolus.